

grille en 8 minutes et 50 secondes. Il est l'invité du 5@7.

Mais le parcours avant d'arriver à ce stade est loin d'être aisé. Il faut dans un premier temps franchir le cap de deux épreuves qualificatives, qui se font par courrier. Tous les moyens peuvent donc être utilisés pour essayer de tout compléter. Ensuite, c'est la finale dite "*en chambre*". Cette année, c'était à Wavre que ça se passait. Et là, les cruciverbistes n'ont pas le droit d'utiliser leur propre dictionnaire, c'est le Larousse qui fait référence. Il y a en plus un critère de temps qui intervient pour éventuellement départager les ex aequo.

"En finale, c'est une grille de 13 sur 13. En tout, ça fait pas mal de mots. Le premier que j'ai trouvé c'était un petit mot et à partir de ça j'en ai trouvé un plus grand qui m'a bien aidé." nous confie André. Et pour y parvenir, il faut quand même un peu s'exercer. *"Il y a des jours où je n'en fais pas du tout, et puis des jours où j'en fais quelques-uns. J'en compose moi-même aussi. Puis en fonction de l'auteur, on sait un peu comment on doit réfléchir."*

Cette année, le thème de la finale était "*le diable*". Un sujet qui a plutôt bien réussi à notre champion, car il a terminé sa grille en 8 minutes et 50 secondes, ce qui est moins de la moitié de Michèle Willemain, deuxième au classement. *"C'est une gymnastique de l'esprit!"* conclut André.

L'expérience vous tente? Plus d'infos [ici!](#)

PARTAGER



SUR LE MÊME SUJET



Action anti-publicité à Liège: "Ma ville, c'est pas une PUBelle"

23 mars 2017 à 18:09 • ⌚ 1 min



Vous possédez un iPhone? Ne composez surtout pas le 108!